Paroisse Notre Dame des Anges – 208 rue de Pessac à Bordeaux

Editorial

L'argent! Toujours l'argent! Le Diocèse de Bordeaux lance une nouvelle campagne du denier du culte, avec cette préoccupation que d'une année sur l'autre les dons sont en chute libre. Selon les chiffres, à peine un pratiquant sur dix donne au denier du Culte! Examen fait, nous ne sommes pas les plus mauvais donateurs, bien loin de là! Nous avons même été félicités l'an dernier: 150 donateurs, pour notre seule petite paroisse! Un record! N'empêche que nous pouvons parait-il encore mieux faire. Cet argent sert à la prise en charge des Evêques et des prêtres, aux lourdes charges de l'administration diocésaine, à l'organisation des rassemblements et à la rémunération de personnel laïque.

Le diocèse prend soin de nous informer que la déduction fiscale est possible : si vous faites partie des personnes imposables par l'Etat, pour 10 euros versés, 6,60€ sont déduits de votre impôt. Si le prélèvement par virement est impossible parce que trop compliqué à gérer, en revanche le prélèvement automatique est vivement recommandé!

Voilà qui nous donne à réfléchir!

Dans le même temps et toujours pour des questions d'argent, l'EAP de Notre-Dame des Anges se pose sérieusement la question de réorganiser le secrétariat, peut-être avec la présence d'un ou d'une secrétaire, salarié en quart-temps. Essentiellement parce que la Paroisse est en pleine croissance et que nos prêtres vieillissent! L'accueil, la réponse au courrier, au téléphone, aux mails, la tenue des comptes et des registres, l'ouverture et la fermeture des portes, et surtout les informations diverses et la Communication sont concernés.

Encore des problèmes de sous en perspective! Mais n'oublions pas qu'une bonne organisation, fluide et fonctionnelle, peut soulager tout le monde!

Georges Cottin, sj

Calendrier

Retrouvez toutes les infos sur le site <u>www.ndanges33.fr</u> ou en flashant le QR code



Date	Heure	Salle	
Sam 6 avril	18h - 19h30	Eglise	Concert « Voix debout »
Dimanche 7 avril	9h30 - 11h	St André	Préparation à la Profession de Foi
	11h	Eglise	Messe des Familles Eveil à la Foi durant la messe
	11h – 14h30	Eglise	Préparation au mariage
	16h30	Eglise	Concert Alto de Aurélien Pétillot
	20h – 22h		Groupe MAGIS
Lundi 8 avril	10h – 12h	St André	Accueil des Familles en deuil
	17h – 18h30	St André	Conférence St Vincent de Paul
	18h30 – 20h	Oratoire	Messe pour la fête de l'Annonciation
Mardi 9 avril	16h15	Clos Serena	Messe
Iviarui 9 avrii	20h30-22h30	St André	Conseil Economique
Mer 10 avril	20h15-22h15	St André	Père et Bières
	20h30-21h30	Chez le couple accompagnateur	Réunion de préparation au baptême
Jeudi 11 avril	19h – 20h	Eglise	Adoration avec la fraternité Charles de Foucauld
Vend 12 avril	19h -22h30		Parcours spirituel sur la conversion écologique
	19h – 20h30	St André	Réunion collégiens
Samedi 13 avril	16h – 18h	St André	DUEC (Devenir un en Christ)
	16h – 18h	Bureau de Georges	Réunion des Catéchumènes
Dim 14 avril			Pas de MT
	15h	Talanssa	Messe
Ven 19 avril	19h – 21h		Dépose ton fardeau
Dim 28 avril	14h – 16h	St André	4ème rencontre des confirmants
Mardi 30 avril	10h – 12h	St André	Réunion des équipes d'aumônerie des Ephad
Mer 1 ^{er} mai	15h	Villa Pia	Messe
Jeudi 2 mai	20h15-22h15	St André	EAP

Ven 3 mai	15h – 16h30	St André	Groupe Renaître
	19h – 22h30		Parcours spirituel sur la
			conversion écologique
	19h – 20h30	St André	Réunion collégiens
	19h – 21h15		Réunion des lycéens
	19h – 22h		Ciné Pizza – NDA – 14/18 ans
Samedi 4 mai	10h- 11h30	NDA	Premières communions de
			Tivoli
	10h30 – 12h		Eveil à la Foi
Dim 5 mai	15h – 17h	Bureau de	Réunion des Catéchumènes
		Georges	

A noter : Le Père Georges sera absent pour des congés bien mérités du 19 au 25 avril.

Jésus a-t-il choisi de souffrir?

(texte lu lors de la veillée de prière devant le reposoir le Jeudi-Saint)

Jésus n'a pas cherché à s'appauvrir, ni à souffrir : le croire serait Lui faire injure. Il n'a jamais cherché la croix. Il a seulement voulu être fidèle à ce qu'il portait au plus profond de Lui : la conviction tranquille et exigeante que la vocation de l'homme, c'est d'être frère et fils. Il a cherché à vivre ancré dans la présence au Père et à aimer les hommes et les femmes que la vie Lui faisait rencontrer. La croix n'a pas été une construction sortie de sa menuiserie, pas plus qu'une volonté du Père qui aurait eu besoin de sang pour racheter l'humanité. C'est seulement Sa cohérence qui L'a conduit à se faire arrêter, juger et condamner à mort. Sa Passion — appauvrissement ultime — n'a été que la conséquence de Sa fidélité.

Alors quoi donc pour nous?

Nulle pauvreté à rechercher. Consentir seulement à ce que la vie, à certaines heures, nous appauvrisse. Et elle s'en charge bien.

Madeleine Delbrel disait : « s'il est des fils de laine qu'on peut trancher net par des ciseaux, il est des fils de tricots qui s'amincissent de jour en jour sur le dos ce deux qui les portent... »

S'il y a des heures dans la vie où nous avons le sentiment joyeux d'être pris et bénis, d'être touchés, appelés, attirés et séduits; des heures où la marche est joyeuse et confiante, il en est d'autres où nous sommes rompus par les

événements et les rencontres, déroutés, appauvris, mis en croix, crucifiés, quasi morts.

La seule pauvreté à laquelle nous sommes appelés, pour devenir plus humains, c'est le consentement à ce que la vie ne se déploie pas toujours comme on l'aurait voulu. A consentir, sans leur tourner le dos, aux échecs qui viennent bouleverser nos existences. En gardant, autant que possible, et malgré tout, le courage de se risquer, de vivre nos rêves sans crainte. Rien de grand ne s'accomplit sans une part d'échec. Cet appauvrissement est quelque fois une école de vie. On tombe, on se relève. On tombe encore. On se relève toujours. Mystère de la résurrection, des relevailles. Et force de la vie.

Raphaël Buyse Autrement, Dieu (p 104)